

MEDIATOR

Masuki Bulan Suci Ramadhan, Dandim 1421 Pangkep Kunjungi 4 Pondok Pesantren untuk Silaturahmi

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Apr 1, 2022 - 02:22



Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky gelar Gelar Silaturahmi ke sejumlah pondok pesantren

PANGKEP- Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han melakukan silaturahmi dengan para pimpinan dan alim ulama

beserta santriwan dan Santriwati Pondok Pesantren (Ponpes) di wilayah Kab. Pangkep.

Dandim Pangkep mengunjungi 4 Ponpes secara Marathon yaitu Ponpes Mujahidinn Pesantren Wisata Al-Quran Palampang, Ponpes Penghafal Al-Qur'an Da'wah dan Tilawah, Ponpes Modern Islam Shohwatul Is'ad dan Ponpes Ar-Rahman DDI Galla Raya didampingi Danramil 1421-05/Ma'rang Kapten Inf M. Raharto, Danramil 1421-06/Segeri Kapten Inf Muh. Mulyas dan Pasi Intel Kodim 1421/Pkp Lettu Inf Pattola. Kamis (31 Maret 2022).

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep mengatakan, akan diadakan pertandingan Sepak Bola Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022, Pendaftaran pemain dan official mulai tanggal 17 Mei sampai dengan 11 Juni 2022. Seluruh pemain merupakan Santri aktif pada tim pesantren, Tim pesantren dapat melakukan pendaftaran pemain sekurang-kurangnya 25 dan paling banyak 35 pemain (jumlah tersebut ditetapkan sesuai dengan rasio kebutuhan pemain secara teknis danantisipasi kejadian luar biasa terkait Covid 19). Setiap Tim Pesantren dapat melakukan pendaftaran official sekurang-kurangnya 5 official dan paling banyak 10 official.

Ia juga menjelaskan Format Kompetisi terbagi mulai Putaran Kab/Kota pada tanggal 20 Juni sampai dengan 30 Juli 2022, Putaran Propinsi pada Agustus sampai dengan September 2022, Putaran Nasional pada bulan September sampai dengan 22 Oktober 2022. Peringkat I tiap Provinsi akan bermain pada putaran Nasional. Enam Provinsi dengan jumlah peserta Pesantren terbanyak akan mendapatkan enam Kuota tambahan.

Putaran Final akan diikuti oleh 40 tim peserta dari 34 Provinsi, diharapkan final tanggal 22 Oktober 2022 yang bertepatan dengan hari Santri Nasional.

Pembukaan penyelenggaraan Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 dilaksanakan di wilayah Jawa Timur, untuk pertandingan Liga Santri PSSI tahun 2022 Kab. Pangkep dilaksanakan di Stadion Andi Mappes Kabupaten Pangkep *home tournament* dan *sistem pertandingan setengah kompetisi* dan Penyelenggaraan pertandingan akan dikelola bersama oleh PSSI dan TNI AD sesuai dengan tingkatannya.

Sesuai aturan yang telah ditetapkan dalam seluruh pertandingan piala Kasad Liga Santri tahun 2022, di masa pandemi Covid-19 ini, pemain yang bertanding dilarang jabat tangan dengan pemain dari klub lawan dan wasit setelah seremoni pertandingan dan setelah pertandingan selesai. Menjunjung tinggi sportifitas dalam setiap pertandingan.

Semakin banyak kompetisi yang bergulir maka semakin bagus kualitasnya. Karena kalau hanya berlatih sangat berbeda pada saat bertanding sekaligus mencari bibit baru. Tegasnya.

"Tentunya kami akan terus bersilaturahmi kepada alim ulama dan memberikan tambahan wawasan kebangsaan kepada para santri, guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan". Insya Allah generasi muda ditempa dalam pondok pesantren ini kedepannya siap ikut mempertahankan keutuhan NKRI bersama sama dengan TNI dan Komponen

Bangsa lainnya.”

Dandim juga telah berkoordinasi dengan Bupati Pangkep untuk menginstruksikan Instansi-instansi terkait di jajarannya untuk ikut membantu mensukseskan penyelenggaraan pertandingan Sepak Bola Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 khususnya di tingkat Kabupaten Pangkep.

“Mari kita menciptakan generasi muda yang sehat, terampil, kreatif dan bermental pantang menyerah berguna Bangsa dan Negara.” Pungkas Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han.

Pimpinan serta pembina Yayasan maupun Ponpes dalam sambutannya menyampaikan, pihaknya akan menindaklanjuti rencana penyelenggaraan Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 dengan melatih dan menyiapkan dengan baik para Santri yang akan mengikuti pertandingan. Mereka juga bangga dan Bersyukur atas kehadiran Dandim 1421/Pangkep di Pondok Pesantren tersebut serta mengharapkan kedepannya dapat memberikan tambahan pengetahuan tentang Belanegara.(Herman Djide)